

Kitzingen, 12.11.2017

Antrag 2017/04

Gefahrenlose Nutzung des Spielplatzes Kleistplatz für den Kindergarten Sonnenschein.

Bei einer Baustellenbesichtigung des Kindergartens „Sonnenschein“ in der Siedlung ist uns von Seiten der Fraktion FW-FBW Kitzingen aufgefallen, dass nach der Fertigstellung des Anbaues und der Kindergartenerweiterung viel weniger Platz für die Kinder zum Herumtoben und Spielen verbleibt.

Da im unmittelbaren Umfeld der Spielplatz „Kleistplatz“ existiert, könnte dieser auch von unserem Kindergarten „Sonnenschein“ mitgenutzt werden. Um dies jedoch für die Kinder sicherheitstechnisch realisieren zu können, sind gewisse Voraussetzungen zu erfüllen und umzusetzen. Durch eine Teilspernung der Memellandstraße ab der Langemarckstraße im Südosten des Kindergartens, könnte man einen sicheren Übergang der Kindergartenkinder zum Spielplatz schaffen.

In der Bauphase haben sich die Anlieger an die derzeitige Zufahrt, vom Norden her kommend, gewöhnt. Die Parkplatzsituation vor Ort zeigt, dass diese Straße kaum noch als Durchfahrtsstraße genutzt werden kann, da die Anwohner die Straße links wie rechts mit ihren Fahrzeugen zustellen.

Zur Abstimmung

Die FW-FBW Kitzingen Fraktion stellt wir hiermit den Antrag, die Memellandstraße in Höhe des Kindergartens „Sonnenschein“ und dem Spielplatz „Kleistplatz“ auch nach der Beendigung der Baustelle für den Durchgangsverkehr, dauerhaft von der Südseite aus, zu sperren. Weiterhin ist in dem Bereich an dem zurzeit der Baukran steht, ein Wendehammer zu installieren. Dabei ist zu prüfen, ob dieser durch unseren Stadt-Bauhof kostengünstig realisiert werden könnte.

Gerne erwarten wir hier Ihre Zustimmung im Sinne der gefahrlosen Überquerung und der Mitnutzung des Spielplatzes für unsere Kindergartenkinder.

Ihre Stadtratsfraktion FW-FBW Kitzingen

Manfred Freitag

Dietrich Hermann

Dr. Uwe Pfeiffle